



La necesidad de terminar con prácticas discriminatorias planteó la directora del Observatorio de Participación Ciudadana y No Discriminación de la Segegob, Carmen Luz Morales.

REGALCAN NECESIDAD DE TERMINAR CON PRÁCTICAS DISCRIMINATORIAS

- En tal contexto, la Secretaría General de Gobierno impartió una capacitación a funcionarios municipales.

POR CYNTHIA LEMUS SOTO / FOTO: MANUEL ESPINOZA ÁVILA

Una capacitación a funcionarios municipales en materias de no discriminación y participación ciudadana se impartió en una jornada organizada por la Secretaría General de Gobierno. “Es importante entregar las herramientas a funcionarios y funcionarias y, de esa manera, estas conozcan la ley que regula esta materia. Y además, entiendan la relevancia de generar mecanismos participativos”, indicó Carmen Luz Morales, directora del Observatorio de Participación Ciudadana y No Discriminación del Ministerio Secretaría General de Gobierno, quien añadió que deben involucrarse aquellos sectores de la población que han experimentado el rechazo de la sociedad.

LEY 20.500

En tanto, la seremi de Gobierno del Maule, Nataly Rojas, destacó la importancia de difundir la ley 20.500, que aborda el derecho de las personas a asociarse libremente e intervenir en la gestión pública. En ese sentido, la iniciativa busca facilitar la asociatividad, fortalecer la sociedad civil y promover la par-

ticipación ciudadana en las políticas públicas. Además, establece un marco legal para la creación y funcionamiento de las organizaciones sin fines de lucro.

Junto con esto, se desarrolló una charla sobre el fenómeno de la desinformación y una campaña de ciudadanía digital que busca generar conciencia sobre el buen uso de internet.

“Es importante reconocer las noticias falsas y así la comunidad avance hacia una mayor participación”, planteó Morales.

DISCRIMINACIÓN

La directora del Observatorio de Participación Ciudadana y No Discriminación del Ministerio Secretaría General de Gobierno fue enfática al señalar que la discriminación no solo afecta a las minorías sexuales, sino que también temáticas como la discapacidad, nacionalidad, opinión política, edad. “No se vive de la misma manera en los centros urbanos que en las localidades rurales. Somos una sociedad diversa, el problema es que caemos en estereotipos que nos hacen perpetuar prácticas discriminatorias”, concluyó Morales.

Iniciativa busca facilitar la asociatividad, fortalecer la sociedad civil y promover la participación ciudadana en las políticas públicas.